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Правильно организовать
кормление скота

Стойловое содержание скота —

иетственный период в животно-

,детве. На этот период приходит-

і основная масса отелов коров,

(отов овец, опоросов свиней. От
іго, как будет организовано со-

вание скота в зимнее время,

висит результат работы живот-

вводов в течение всего хозяй-
киного года.

Успех дела решает правильная

ганизация кормления живот-

и. Очень важно не допустить

іжеігая их упитанности, а вме-

в с этим: и продуктивности. Вер-
■ поступили руководители кол-

ва «Шахтер». Они организова-

1 обильную подкормку коров в

след нее время па стбищного пе-

вда С первых дней зимовки

ш здесь сразу же начали рас-

совать корма строго по весу,

ходя из расчета кормовых запа-

в на все время стойлового содер-

жи . Именно поэтому прирост

доя молока от каждой фураж-

і коровы в октябре с. г. по

•внению с тем же месяцем

ошлого года составил 57,6 лит-

. Не снижаются надои и сей -

c. Животноводы точно выдер-

шают намеченный рацион.

Имеются примеры правильной
шшзации кормления животных

• других колхозах. Однако этого

»ЬЗЯ сказать обо всех животно-

іческих фермах района.

В третьем отделении совхоза

•дина» до сих пор не налажено

ібжение свинофермы водой, не

•ершен ремонт животноводче-

к помещений. Кормление жи-

'вых поставлено неудовлетвори-

іьно. Руководство совхоза пло-

помогает отделению. Секретарь
Организации т. Игнатьев —

№ий гость на скотных дворах.

Плохо организовано кормление

0 в колхозе «Путь к комму-

До сих пор здесь не учте-

1 имеющиеся запасы кормов,

Одование их ведется без вся-

t0 Учета. Намеченный рацион

выдерживается и наполовину.

Ф е Рме крупного рогатого ско-

^ительное время нет соли-ли-

хотя на складе райпо она

^ Тс я в достаточном количестве.

“Ые корма и картофель, подве-

зенный к ферме еще с поля, хра-

нятся под открытым небом. Сено
и солома закладываются в кор-

мушки прямо со снегом^ а мерзлый

картофель скармливается даже

необмытым. Никто не принимает

мер к ‘замене поломанных и ис-

порченных автопоилок. В резуль-

тате такого бездушного отноше-

ния к животноводству со стороны

руководителей колхоза (председа-
тель т. Корнилов, зоотехник т. Во-
ронин, секретарь парторганизации

т. Иванов) в сельхозартели резко

снижается продуктивность скота.

За октябрь надой молока в сред-

нем от коровы по сравнению с ок-

тябрем прошлого года снизился

почти на 30 литров. Зоотехник
т. Воронин самоустранился от жи-

вых, практических дел. Как спе-

циалист, он не ставит вопроса

перед правлением колхоза о не-

благополучном положении в жи-

вотноводстве. А партийная орга-

низация и ее секретарь т. Иванов
не замечают этого, смирились с

серьезнейшими недостатками.

Правильное кормление обще-
ственного скота, соблюдение твер-

дого распорядка дня на фермах

— важнейшая задача, которую

необходимо решать без промедле-

ния сейчас всем руководителям

колхозов и совхоза, всем работни-
кам животноводства. Ревизион-
ные комиссии вместе с зоотехни-

ками должны следить за правиль-

ным расходованием фуража, еже-

месячно сверять наличие кормов

в натуре с данными бухгалтер-
ского учета. Партийные органи-

зации, агитаторы обязаны глубо-
ко разъяснять животноводам, что

сейчас у них нет других более
важных дел, чем успешное про-

ведение зимовки скота. Надо под-

нять чувство ответственности у

каждого работника фермы за без-
условное выполнение плановых

заданий и социалистических обя-
зательств, постоянно освещать

ход их выполнения.

Организовать правильное корм-

ление скота, расходование кор-

мов, образцово проводить всю ра-

боту на фермах — значит добить-
ся новых успехов в животновод-

стве, резко повысить его продук-

тивность.

ПРИЕЗД В МОСКВУ
делегации Центрального Комитета

Польской объединенной
и правительства

Народной Р
По-братски сердечной была

встреча делегации ЦК Польской
объединенной рабочей партии и

правительства Польской Народной
Республики, прибывшей 15 но-

ября в Москву.
На перроне Белорусского вокза-

ла висит красное полотнище, на

котором написаны слова, идущие

от всего сердца советских людей:
«Да здравствует нерушимая брат-
ская дружба народов Польши и

Советского Союза!».
До прибытия поезда осталось

не более 20 минут, но на перро-

не уже полно людёй. Здесь —

представители трудящихся Мо-
сквы, министры СССР, маршалы

Советского Союза, генералы. Соб-
равшиеся тепло встречают това-

рищей Н. А. Булганина, К. Е. Во-
рошилова, М. 3. Сабурова, Н. С.
Хрущева, прибывших сюда для

встречи польских гостей.

Показался специальный поезд,

в котором прибывают польские

руководящие деятели. Гремит му-

зыка. Поезд останавливается, и

из вагона выходят Первый секре-

тарь ЦК ПОРП Владислав Гомул-
ка (глава делегации), члены

Политбюро ЦК ПОРП — Предсе-
датель Государственного Совета
Александр Завадский, Председа-
тель Совета Министров Юзеф Ци-
ранкевич и Председатель Государ-
ственной комиссии экономическо-

го планирования Стефан Ендри-
ховский, а также заместитель ми-

нистра финансов и директор Поль-
ского национального банка Ви-
тольд Тромпчинский, член ЦК
ПОРП Евгений Шир и другие.

Н. С. Хрущев горячо пожимает

руку Владиславу Гомулке, Алек-
сандру Завадскому, Юзефу Циран-
кевичу, Стефану Ендриховскому и

другим лицам. Обмениваются ру-

копожатиями с гостями Н. А. Бул-
ганин, К. Е. Ворошилов и М. 3.
Сабуров. Польским друзьям подно-

сят большие букеты цветов.

Выстроен почетный караул. То-
варищи В. Гомулка и Н. С. Хру-
щев обходят строй почетного ка-

раула. Затем тов. Гомулка здоро-

вается с министрами СССР, гла-

вами посольств, пришедшими

встречать польскую делегацию, и

сотрудниками польского посоль-

ства.

Тов. В. Гомулка подходит к ми-

крофону и произносит речь.
# $

*

...Товарищи Н. А. Булганин,
К. Е. Ворошилов, М. 3. Сабуров,
Н. С. Хрущев и польские гости

выходят на прилегающую к вок-

залу площадь, где собрались мно-

гие сотни людей. Встречающие и

гости садятся в машины и едут

по улице Горького, которая также

заполнена народом. На улице —

флаги Полыни и СССР, транспа-

ранты со словами здравицы в

честь нерушимой братской друж-

бы польского и советского наро-

дов.

Переговоры между делегацией ЦК КПСС
и правительства Советского Союза

и делегацией ЦК ПОРП и правительства

Польской Народной Республики
15 ноября в Кремле в 15 часов

30 минут начались переговоры

между делегацией ЦК КПСС и

правительства Советского Союза и

делегацией ЦК ПОРП и правитель-

ства Польской Народной Респуб-
лики. В переговорах с советской

стороны приняли участие: Пер-
вый секретарь ПК КПСС Н. С.
Хрущев (глава делегации), члены

Президиума ЦК КПСС: Председа-
тель Президиума Верховного Со-
вета СССР К. Е. Ворошилов, Пред-
седатель Совета Министров СССР
Н. А. Булганин, Первые замести-

тели Председателя Совета Минист-
ров СССР А. И. Микоян и М. 3.
Сабуров. С польской стороны при-

няли участие: Первый секретарь

ЦК ПОРП Владислав Гомулка
(глава делегации), члены Полит-
бюро ЦК ПОРП: Председатель Го-

сударственного Совета ПНР Алек-
сандр Завадский, Председатель Со-
вета Министров ПНР Юзеф Циран-
кевич и Председатель Государст-
венной комиссии экономического

планирования ПНР Стефан Ендри-
ховскйй.

На переговорах с советской

стороны присутствовали члены

ЦК КПСС —заместитель Министра
иностранных дел СССР Н. С. Па-
толиЧев и Посол СССР в Польской
Народной Республике П. К. Поно-
маренко, а также заместитель за-

ведующего отделом печати МИД
СССР М. А. Харламов. С польской

стороны на переговорах присут-

ствовали: член ЦК ПОРП Евге-
ний Шир и Мария Верна.

Во время переговоров состоял-

ся обмен мнениями по -вопросам

советско-польских отношений и

по другим вопросам, интересую-

щим обе страны. Переговоры бы-
ли откровенными и дружествен-

ными и протекали в обстановке
сердечности и взаимопонимания.

Переговоры будут продолжать-

ся на последующих встречах де-

легаций.

(ТАСС)

Досрочно выполним годовой план

Соревнование колхозных животноводов

Цведены итоги соревнования

'ШІ .ЫХ животноводов Ленин-
Дской области за первый ме-

8 °В0Г0 хозяйственного года.ѵ Л.

| ез Ультате

Чдсь

укрепления кормо-

УДои от каждой коровы

по сравнению с тем же

прошлого года, увели-

На 16 килограммов. Луч-

надоившие от каждой коровы по

235 килограммов молока.

В нынешнем году объем строи-

тельства производственных поме-

щений на колхозных фермах воз-

рос по сравнению с прошлым го-

дом более чем в полтора раза. До
конца года сельхозартели области
получат от строителен более ста

новых коровников, свинарников

Трудовой вклад железнодорожников

- ШШШЛ   Г—- /

№з Ультатов добились сель- телятников, располагающих ком-

1Тел и Всеволожского района, 1 плексной механизацией.

Десятимесячный план погрузки

и перевозки сланца коллектив

погрузочно-транспортного управ-

ления треста «Ленинградсданец»
выполнил на 106 процентов.

Сверх задания отгружено 48 эше-

лонов сланца. Значительно сни-

жена себестоимость перевозок и

сокращено время оборота вагонов.

Если в прошлом году на оборот од-

ного вагона затрачивалось в сред-

нем 6 часов, то нынче это время

сокращено до 4 часов.

В успешном выполнении за-

даний первого года шестой пяти-

летки главную роль в- нашем уп-

равлении сыграли люди. Их без-

упречное отношение к исполнению

своих обязанностей и самоотвер-

женный труд направлены в эти

дни на то, чтобы обеспечить бес-

перебойную перевозку топлива и

других грузов.

В отличном состоянии содер-

жит свой паровоз старший маши-

нист И. А. Прошкин. Производст-

венное задание он ежедневно вы-

полняет на 180—200 процентов.

Заслуженным уважением среди

железнодорожников управления

пользуется также помощник ма-

шиниста Г. И. Васильев. Выпол-
нение . норм выработки дости-

гает у него до 180 процентов.

Высокие образцы труда пока-

зывают также главный кондуктор

Е. В. Петров и многие другие то-

варищи.

До конца года коллектив наше-

го управления дал слово — от-

грузить сверх плана не менее 10

эшелонов сланца и этим самым

внести свой трудовой вклад в об-

щее дело борьбы за досрочное вы-

полнение заданий первого года

шестой пятилетки.

Н. ЛОСЕВ,
начальник погрузочно-

транспортного управления

•треста «Ленинградсланец».

На снимке: лучший помощник

машиниста Г. Васильев.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

КОГДА ПРЕНЕБРЕГАЮТ
ПЛАНИРОВАНИЕМ РАБОТ

С открытого партийного собрания

Ритм работы руководителей
строительного управления треста

«Газсланцестрой» протекал без
особых потрясений. В кабинетах
монотонно стучали пишущие ма-

шинки, не спеша издавались и

подписывались приказы, приходи-

ли и уходили посетители, непре-

рывно раздавались телефонные

звонки.

Наступил октябрь. Первые за-

морозки, возвестив о скором при-

ближении зимы, вызвали некото-

рое оживление в работе. Началь-
ник строительного управления

т. Филиппов и главный инженер

т. Рождайкин приняли экстрен-

ные меры к окончанию строитель-

ства бетонного завода, объявили
«аврал» на сооружении жилых

домов в поселке Большие Лучки.
В один из осенних дней, когда

все перелетные птицы давно уже

умчались в теплые края, недобрая
«ласточка» прилетела в строи-

тельное управление из Сланцев-
ского отделения Госбанка, принеся

с собою весть о перерасходе фонда
заработной платы за октябрь в

150 тысяч рублей.
* Вот тогда-то партийное бюро

строительного управления и стало

готовиться к проведению открыто-

го партийного собрания с повест-

кой дня: «Организация труда и

расходование заработной платы».

На всех объектах побывала комис-

сия во главе с главным бухгалте-
ром т. Булиным, вскрыла причи-

ны, породившие финансовые за-

труднения, а затем подготовила

на партийное собрание обстоя-
тельный доклад. Накануне секре-

тари цеховых парторганизаций
известили о предстоящем собра-
нии коммунистов и беспартийный
актив. И надо отметить, что тако-

го бурного собрания здесь давно

уже не бывало.

Докладчик — главный бухгал-
тер т. Булин подробно рассказал

о плохой организации труда на

стройке, о неправильном исполь-

зовании рабочей силы.

— В день проверки, — говорит

юн, — на строительных участках

из 162 плотников 60 были заня-

ты на земляных работах. Более
половины каменщиков и штука-

туров также использовалось не

по своей основной специальности.

Многие бригады простаивали.

В чем же причина плохой орга-

низации труда? На этот вопрос

подробно ответили выступающие.

Секретарь цеховой партийной ор-

ганизации т. Сергеев сказал:

— На строительстве домов в

Больших Лучках нет должного по-

рядка с планированием отделоч-

ных работ. Дом IN» 11 — пуско-

вой объект. В нем ведутся штука-

турные и малярные работы. Нам,
плотникам, поручили в спешном

порядке временно заделать окон-

ные проемы досками и толью,

чтобы в морозные дни можно бы-
ло внутри помещения вести отде-

лочные работы. Мы это задание

выполнили. Но, ж удивлению, на

следующий день на стройку при-

везли оконные рамы и весь наш

труд пошел насмарку. На утепле-

ние помещения зря был израсхо-

дован в большом количестве де-

фицитный строительный мате-

риал. Нельзя мириться с такими

неполадками, когда из-за отсут-

ствия путей башенный кран про-

стаивает. Для подъема грузов на

стройке мы дополнительно выну-

ждены использовать автокран, а

для подачи кирпича и раствора

— носилки.

Серьезные претензии к главно-

му инженеру т. Рождайкину
предъявили многие коммунисты и

беспартийные рабочие.
— В октябре,—говорит брига-

дир плотников т. Лоскутов, —

мы перевыполнили задание и сда-

ли все плотничные работы с хоро-

шей оценкой. Нам положена про-

грессивная оплата труда. Но плот-

никам не только не выплатили

ее, а вдобавок без моего ведома

главный инженер т. Рождайкин
переделал наши наряды и снизил

расценки на выполненные рабо-
ты. У нас, в управлении, не лю-

бят механизацию трудоемких ра-

бот. В течение октября я много

раз напоминал т. Рождайкину,
что на нашем объекте нужно ус-

тановить кран-«укосину». Пять
раз кран устанавливали, и каж-

дый раз он падал. Вместо помощи

т. Рождайкин обещает одно и то

же: «Обожди, Лоскутов, вот сегод-

ня соберу слесарей на совещание

и дам накачку». Но кран-«укоси-

на» по-прежнему падает и только

из-за него наша бригада выпол-

нила месячное задание не на 160
процентов, как было раньше, а

лишь на 110.
Но самым тревожным явилось

то, что руководители строитель-

ного управления недооценивают

роль планового ведения строи-

тельных работ. Только поэтому

на строительных участках никто

не скажет, чем будут заниматься

те или иные бригады в следую-

щем месяце. Отсутствие четкого

планирования привело к текуче-

сти рабочей силы, к перерасходу

фонда заработной платы, к срыву

графиков сдачи объектов в экс-

плуатацию.

Странно лишь одно, что глав-

ный инженер т. Рождайкин вме-

сто того, чтобы по-деловому отве-

тить на все вопросы по улучше-

нию организации труда, заданные

участниками собрания, все свое

выступление свел к оправданию

себя. Он ни словом не обмолвился
об улучшении руководства строи-

тельными участками, комбинатом
подсобных предприятий, отделом

технического снабжения. А ведь

это самое больное место на строй-
ке, когда производители работ и

снабженцы работают врозь, каж-

дый сам по себе..
Партийное собрание потребова-

ло от руководителей строитель-

ного управления быстрейшего на-

ведения порядка в организации

труда и улучшения условий ра-

боты коллектива.

И. КОНОНОВ.

Готовятся к , ; конференции

Москва. На сцене Музыкаль-
ного театра имени народных

артистов СССР К. С. Станис-
лавского и В. И. Немировича-
Данченко проходят гастроли

Шанхайского театра пекинской
музыкальной драмы. Блестящая
игра актеров, создавших глубо-
кие, правдивые и волнующие

образы, вызвали восхищение

зрителей.

На снимке: в фойе театра.

Ивестная китайская артистка

Ли Юй-жу беседует со зрите-

лями.

Фото В. Соболева.

Фотохроника ТАСС

На боевом посту
Заметки о работе членов бригады содействия милиции

В эти дни в цехах газосланце-

вого завода проходят отчетно-вы-

борные профсоюзные собрания.
Газовщики, обсуждая отчеты це-

ховых профсоюзных комитетов,

главное внимание уделяют улуч-

шению работы цехов, выполне-

нию коллективного договора, бы-
товому и культурно-массовому об-
служиванию трудящихся.

В декабре состоится общезавод-

ская профсоюзная конференция

газовщиков.

САМЫЙ УВАЖАЕМЫЙ
ЧЕЛОВЕК

Быстро сгущаются вечерние

сумерки. Наступает длинная зим-

няя ночь. Давно закончился ра-

бочий день. Тракторист Чернов-
ского лесопункта Геннадий Сево-
стьянов готовится к новой вахте.

Он — член бригады содействия
милиции и собирается на дежур-

ство. Сегодня вместе с работни-
ком милиции он патрулирует по

поселку, следит за поддержанием

общественного порядка в клубе.
В отделении милиции Севостья-

нова встречают как своего работ-
ника.

— Пришел? — спрашивают

его.

— Так точно, — отвечает он.

— Посиди, — говорят ему,—

потом пойдем.
Вместе с сотрудником милиции

Севостьянов проходит по городку,

заглядывает в клуб. Вот уже не-

сколько лет рабочий является

активным членом бригады содей-
ствия милиции и принимает са-

мое горячее участие в поддержа-

нии общественного порядка, в со-

блюдении всеми гражданами па-

спортного режима. За два года он

добровольно продежурил многие

сотни часов в милиции. Геннадий
Севостьянов лично задержал 11
нарушителей общественного по-

рядка. С его помощью был разо-

блачен крупный, скрывавшийся
от органов милиции преступник.

Рабочий-общественник трудит-

ся не один. Он возглавляет группу

бригады содействия милиции на

лесопункте. Бригадмильцы делают

большое, очень важное государ-

ственное дело. Они помогают ми-

лиции в наведении общественно-
го порядка, в борьбе с пьяницами,

хулиганами, дебоширами и вора-

ми, которые своим недостойным
поведением мешают спокойно
жить и трудиться советским лю-

дям.

Тракторист Геннадий Севостья-
нов — активный, лучший произ-

водственник. Он ежемесячно вы-

полняет задания на 110 — 130
процентов. Советский рабочий-
патриот является самым уважае-

мым человеком в поселке.

ПРЕСТУПНИКИ ЗАДЕРЖАНЫ
Утреннюю тишину нарушил

длинный гудок. Кончила рабо-
тать очередная смена. Рабочий

Степан Петрукевич отправился

домой, переоделся, а потом пошел

на рынок купить нужные ему

продукты. Там увидел, что один

гражданин продавал велосипед.

Петрукевич внимательно при-

смотрелся к нему и заметил, чтіо

человек ведет себя » неуверенно,

постоянно озирается но сторонам.

Степан подошел к нему и завел

разговор:

— Сколько просишь за маши-

ну?
— Чего говорите?
•— Да разве вы не слышите?

Ваш велосипед?
— Мой.
— А я как будто видел его у

другого человека...

— Это вы ошиблись.
— Пойдемте в милицию.

— Зачем? — заколебался че-

ловек и, оставив машину, пытал-

ся бежать.
Но тут в воротах рынка пока-

зался гражданин, который разы-

скивал только что угнанный у
него велосипед. Сомнений боль-
ше не было, что перед ним пре-

ступник. Степан Петрукевич за-

держал его и направил в отделе-

ние милиции. Потерпевший горя-

чо благодарил Петрукевича за

оказанную ему помощь.

Шахтер Степан Петрукевич уже

несколько лет добровольно помо-

гает милиции в наведении обще-
ственного порядка. Являясь ак-

тивным членом бригады содейст-
вия милиции, он разоблачает во-

ров, преступников, ведет борьбу
с хулиганами.

Бригадмильцы Степан Петру-
кевич, Иван Зубков, Григорий Но-
виков и многие другие ведут боль-
шую, важную общественную ра-

боту. Они помогли органам мили-

ции задержать преступников,

обезвредить хулиганов, и обще-
ственность горячо благодарит их

за это. Работа, которую они ведут

добровольно, нужна, полезна, не-

обходима.

ЗАМЕЧАНИЯ
РАБОТНИКА МИЛИЦИИ

О героической работе членов

бригады содействия милиции рас-

сказал нам работник милиции Ни-
колай Иванович Судариков.

— В нашем городе и районе,—
сказал он, — живут замечатель-

ные советские люди. Подавляю-
щее большинство их добросовестно
выполняет правила социалистиче-

ского общежития. Но нет-нет да и

проникнут к нам нечестные люди:

пьяницы, хулиганы, воры, дру-

гие преступники. Органы мили-

ции ведут с ними беспощадную
борьбу. Но милиция по своему

составу малочисленна. Поэтому за

соблюдением общественного поряд-

ка должны следить и сами гражда-

не, и особенно молодежь. Комсо-
мольцы обязаны быть костяком

бригад содействия милиции. Од-
нако на деле они еще мало помо-

гают органам милиции в борьбе с

преступностью и хулиганством.

На сей счет принято хорошее ре-

шение, но оно крайне слабо пре-

творяется в жизнь. Так, на газо-

сланцевом заводе, шахтах №№ 1,
2, 3 должны быть созданы комсо-

мольские штабы по борьбе с нару

шителями общественного порядка

Но комитеты комсомола этих пред

приятий спустя рукава относят

ся к проведению таких мероприя

тий. Особенно плохо обстоит дел

у комсомольцев газосланцевого за

вода и строительного управлени

треста «Газсланцестрой». Здес
не только не вовлекли лучши

комсомольцев в бригады содей

ствия милиции, но даже не собра

ли их и не поговорили с ними о

этом. Правда, кое-где сделаны бы

ли робкие шаги по борьбе за со

блюдение общественного порядка

Так, на шахте № 1 секретарь ко

митета ВЛКСМ т. Кузнецов орга

низовал одно время рейды, но по

том, решив, видимо, что это дел

хлопотливое, забросил важныі

участок работы.
Комсомольские орган и з а ц и і

должны принимать самое актив

ное участие в бригадах содей

ствия милиции. Надо добиться
чтобы комсомольские рейды про

водились регулярно как по линю

райкома ВЛКСМ, так и обществен
ных организаций, предприятий
учреждений и колхозов. Необходи
мо добиться, чтобы комсомольці

взяли под свой контроль клубы
бщежития, где всегда бывает мно

го народу, и были там хозяевамі

положения и призывали к поряд

ку людей, нарушающих нормы по

ведения. Особенно следует обра
тить внимание на работу в обще-
житиях. Их у нас насчитываете!

16. Там проживает много молодеі
жи. Надо постоянно проводит:

культурно - массовую и поли

тико-просветительную работу, по

могать молодежи весело и куль

турно проводить свой досуг

Крайне важно позаботиться о том

чтобы организовать больше мест
где бы юноши и девушки могл:
весело и культурно проводит

свободное от работы время. Мож
но, например, устроить катки
лыжные станции, оборудовал
тир, оживить работу организаци
ДОСААФ.

Во всей нашей работе следуе
добиваться конкретности, ДеЛ(
устремленности, действенності
Всех злостных нарушителей обще
ственного порядка следует пр№
вать гласности. Пусть о дебош*
рах, пьяницах, ворах знают г
предприятиях, где они работа»
в семьях, где они живут. Сам и.
род осудит нарушителей и пою
жет им исправиться.

* гй

Замечания работника миііШ ,

вполне справедливы. Вся наша J
ществениость и особенно к -' J
мольцы и молодежь должны Р 1 1
теЛьно бороться с нарУшИТ ^ (і]
правил нашего социалис

іііческ 0 !

общества и советских
законов-
— .у

п БУІПАГИН.
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XX съезд Коммунистической партии Советского Союза
поставил перед работниками сельского хозяйства страны за-

дачу: увеличить к 1960 году производство шерсти на 182 про-

цента по сравнению с 1955 годом, разводить в северо-запад-

ных районах РСФСР мясошерстное овцеводство и поднять

настриг шерсти с каждой овцы на 27 процентов.

Проходившее в ноябре 1955 года в Москве Всесоюзное
совещание по овцеводству обобщило накопленный опыт раз-

ведения и выращивания овец, вскрыло огромные неиспользо-

ванные резервы в развитии этой важной отрасли животновод-

ства.

В истекшем хозяйственном году многие овцеводы колхо-

зов нашего района добились неплохих результатов продуктив-

ности животных, значительно увеличили настриг шерсти с каж-

дой овцы. Однако следует сказать, чтб поголовье овец в боль-
шинстве колхозов района сокращается. Совхоз же «Родина»
вообще ликвидировал овцеферму. С таким положением

нельзя мириться.

На этой полосе публикуются некоторые материалы, по-

священные колхозному и совхозному овцеводству.

Без больших затрат
Два года я ухаживаю за овца-

пи на колхозной ферме. Работаю
дна и со всеми делами успеваю

управиться.

В нашем колхозе летом было
поло 190 овец цигейской и рома-

новской пород. Я пасла их, под-

кармливала березовыми, ивовыми

и осиновыми листьями. Особенно
ішцы любят осину: они поедают

не только листья, но и тонкие

ветки. В определенное 1 время, по

нескольку раз в день, подгоняла

падо к ручью, чтобы животные

ногли напиться чистой, проточ-

ной воды. Сейчас, как и в лет-

нее время, стараюсь содержать

в чистоте помещение, где . разме-

щены овцы, чтобы шерсть их не

загрязнялась. С наступлением зи-

ны организую прогулки живот-

ных: холодный воздух способству-
ет быстрому отращиванию шер-

сти Хорошее кормление, своевре-

менное обеспечение водой и дру-

гой уход способствовали тому,

что мы настригли с каждой
взрослой овцы в этом году по 3
килограмма шерсти и получили

от 100 овцематок 140 ягнят.

Сейчас овцы содержатся у нас

в приспособленном помещении.

Но это помещение своевременно

н хорошо отремонтировано, утеп-

вено. Взрослые овцы стоят в об-
щем загоде, а для молодняка име-

ется отдельные загородки. Корм-
ит овец главным образом сеном и

концентратами. Плохо, конечно,

то, что в овчарне нет водопрово-

да и воду приходится носить вед-

рами.

Для улучшения стада колхоз

купил в этом году трех баранов-
производителей цигейской поро-

ды.

Большую помощь мне в работе
оказывают заведующий свинофер-

мой Александр Александрович Ти-
тов и зоотехник колхоза Анатолий
Павлович Дмитриев. Они часто

приходят в овчарню, интересуют-

ся состоянием животных, обеспе-
чением кормами, советуют мне,

как лучше выполнить ту или

иную работу по уходу за овцами

и молодняком.

В начале осени правление кол-

хоза решило поставить на откорм

67 овец и баранчиков. Сейчас мы

забили 12 голов для выдачи мяса

колхозникам на трудодни. Живой
вес каждого забитого животно-

го составил в среднем 40 кило-

граммов.

Пока трудно точно подсчитать

доходы от овцеводства за весь год.

Это будет сделано в конце декабря.
Однако уже сейчас можно с уве-

ренностью сказать, что без боль-
ших затрат со стороны колхоза

доход составит не менее 20 тысяч

рублей.

А. ИВАНОВА,

овцевод колхоза «Май».

ПАРА СЛОВЕЦ
Встретил я на днях директо-

ра совхоза „ Родина “ Александра
Эмануиловича Гросберга, соседа,
и завязалась у нас беседа— о том,

о сем, в общем обо всем. И го-

ворит мне сосед между прочим:

— Расстроен я, Нефед Иваныч,
очень! В средствах я не сжат,

скопил толику деньжат и, чтобы
не толочь воду в ступке, решил

сделать две покупки. Во-первых,
хочется мне платок шерстяной
подарить жене, а себе на костюм

купить коверкота.

— Так в чем же, — спрашиваю,

— забота? Надо пойти в раймаг
да взять!

— Это только легко сказать!

В нашем рай маге сколько хошь

хлопчатобумаги: штапель, си-

тец, батист, сатинет. А шерстя-

ных материалов нет.

— Неужто нет? — ввернул я

едко. А он:

— Бывает, да очень редко.

Спросил продавца о причинах я,

говорит: не хватает шерсти-

сырья.

ОТ РЕДАКЦИИ: В совхозе «Ро-
дина» много естественных паст-

бищ, большие площади распахан-

ной земли для посевов кормовых

трав и корнеплодов. Недавно здесь

построены две новые овчарни. Ко-
роче говоря, имеются все возмож-

ности для широкого развития ов-

— А чего же, говорю, играть-

ся в прятки? С шерстью у нас

и верно нехватки...

Начал Александр Эмануилович
на порядки ворчать, а я.

— Уж тебе-то бы надо мол-

чать! Если шерстью торговля у

нас отсталая, тут и твоя вина

немалая!

А он взглянул на меня сычом:

— Как, мол, так? Я тут

причем?

Я ему в ответ — небольшую
занозу:

— Скажи, а чем ты ведаешь
по совхозу?

— Всем совхозом руковожу.

— Это я и имею в виду! Ну-
ка, ответь-ка мне без штукар-

ства, как ты шерстью обеспечи-
ваешь государство?

Кашлянул наш Гросберг в ку-

лак:

— Как обеспечиваю? Да никак!
Овечек мы не содержим в стаде.

— Живи, значит, за счет чу-

жого дяди: он будет овец раз-

водить, а ты — в шерстяном

цеводства. Однако руководители

совхоза решили, что это невы-

годно для хозяйства и ликвидиро-

вали даже тех 130 овец, которые

были в совхозе в 1955 году. Пар-

тийная организация, директор сов-

хоза, зоотехник, очевидно, забыли,

костюме ходить? Уж больно
ты рассуждаешь дико! Нет, ми-

лый, ты сам овец разводи-ка,
хорошую шерсть государству
дай, вот тогда магазин ругай!

И в самом деле, дорогие чита-

тели, — директор совхоза, кол-

хозные председатели, зоотехни-

ки и животноводы! Не сидеть
же у моря да ждать погоды.
Вывод может быть толь-

ко таков: шерсть к вам не сва-

лится с облаков. Значит, нужна

инициатива. За овцеводство при-

нимайтесь ретиво. Тем более,
овца скромна, бедными пастби-
щами довольствуется она и не

будет совхозу, колхозу тяже-

лой ношей. А доход принесет хо-

роший. И шерстяных тканей

количество на прилавках сразу

же увеличится. Не придется то-

гда подымать шум, что-де труд-

но купить на костюм, что с

платком шерстяным заело... В

овечке, уважаемые, все дело!

Внесите и вы в овцеводство вклад,

тогда и дело пойдет на лад!

Дед Нефед.

что овцы — это и мясо, и шерсть.

Руководителям совхоза необходи-
мо пересмотреть свое отношение

к овцеводству и давать стране ба-

ранину и ценнейшее сырье для

изготовления теплых, прочных и

красивых вещей — шерсть.

Заводим чистопородных животных

До последнего времени в колхозе имени 17-го
Партсъезда разводились цигейские и беспородные
овцы. В результате произвольного скрещивания

цигейская порода выродилась, и овцы потеряли

свою первоначальную ценность. К тому же из-за

плохого ухода нынче многие животные заболели
копыточной гнилью. Правление колхоза, обсудив
создавшееся положение, решило заменить все по-

головье чистопородными романовскими овцами.

С этой целью сейчас закуплено в Кингисеппском
районе 30 племенных ярок. На днях колхоз по-

лучит также двух чистопородных баранов-произ-

водителей. Чтобы молодняк не заразился от боль-

ных овец, мы содержим его сейчас в отдельном

помещении — используем часть теплого, сухого

телятника.

Ухаживать зг^ племенным молодняком взялась

молодая колхозница Нина Иванова. Советуясь

со специалистом, с пожилыми людьми, разводив-

шими овец, она с большим старанием выполняет 1

свюи обязанности.

На опыте передовых колхозов члены сельхоз-

артели убедил'ись в том, что овцеводство прино-

сит значительные доходы, не требуя больших

затрат. Поэтому сейчас в колхозе решили 'серы

езно заняться развитием этой отрасли животно-

водства и в ближайшие годы добиться высоких

доходов.

3. КЛ0ПСКАЯ,

зоотехник колхоза.

О чем говорят подсчеты
(ШЫ —весьма неприхотливые,

ѵ не требующие большого тру-

да для выращивания животные.

С незапамятных времен разводи-

лись они населением северо-за-

падных областей, в том числе и

^селением ныне нашего района,
веками, из года в год, населяв-

шие эти места люди держали овец,

налучия от них мясо, шерсть, ов-

нины. Нельзя сказать, что здесь

Разводились овцы высокопродук-

'нвной породы. Однако жители

Читали очень выгодным держать

}Т °Д вид скота.

. За годы Советской власти, осо-

"Рнно после коллективизации,

'Рньхозартели нашего района по -

роднили свои овцеводческие фер-

1,1,1 чистопородными цигейскими
11 Романовскими животными. И,
#а Ро сказать, колхозы получали

^ овцеводства немалые доходы.

. колхозники, приминая снег до-

™ т ными валенками и закутав-

Нсь в теплые шубы и платки,

е Раз говорили в морозную хо-

^иую погоду спасибо овечкам.

Рк было. Так было до последних

,Іет - Но вот руководители некото-

Й,ІХ колхозов решили, что овце-

^0 экономически невыгодно,

начали постепенно, но неуклон-

I с °кращать поголовье овец, пе-

рестали заботиться об их продук-

тивности.

Нечто подобное было и со сви-

новодством. Еще три года назад

в колхозах района считали невы-

годным откармливать свиней. Те-
перь, пожалуй, ни один колхозник

не сомневается в том, что именно

откормочное свиноводство наряду

с молочным стадом сыграло зна-

чительную роль в подъеме и ук-

реплении общественного хозяй-
ства. Но ведь свинина обходится
колхозу дороже, чем баранина!

Обратимся к цифрам. Чтобы по-

лучить один килограмм свинины,

требуется израсходовать 7 —8 ки-

лограммов зерна или отходов му-

комольной промышленности. А
чтобы произвести один килограмм

баранины, нужно 10 ^ кило-

граммов сена и соломы. Каждому
безусловно ясно, что зерно значи-

тельно дороже сена. К тому же

нельзя забывать, что овцы дают
еще и шерсть. Для выращивания

одной свиньи затрачивается 123
трудодня, тогда как одной овцы
30 трудодней. Очевидно, что по

затрате труда за счет одной
свиньи можно вырастить четырех

I овец. А если учесть количество

занятых людей? На овцефермах

наших колхозов сейчас работает,
как правило, по одному человеку.

На свинофермах же —по 5 —6, при

равном приблизительно количе-

стве свиней и овец.

Приведенные цифры наглядно

показывают необоснованность ут-

верждений некоторых руководи-

телей об экономической невыгод-

ности овцеводства. Это, прежде

всего, касается руководителей
сельхозартели имени Калинина
(председатель т. Себейкин, зоотех-

ник т. Сизов). Здесь с 1954 года

поголовье овец сокращено в три

раза. В два раза снизилась про-

дуктивность животных на овце-

ферме этой артели.

Иначе обстоит дело в сельхозар-

телях «Май» и «Шахтер». Здесь
овцеводству уделяют должное вни-

мание, поэтому и поголовье и

продуктивность животных растут

из года в год. Это дало возмож-

ность колхозам своевременно и

полностью рассчитаться с госу-

дарством по поставкам шерсти без
заменителей. Колхозы же имени

Калинина, имени Ленина, «Вос-
ход» за шерсть рассчитывались

молоком.

Опыт передовых животноводов

района показывает, что у нас

имеются все возможности для ши-

рокого развития овцеводства —

этого важного источника дохода

колхозов. Нужно только правиль-

но оценить эту отрасль животно-

водства, по-хозяйски поставить

дело.

Некоторые колхозы заменяют

сейчас имеющееся поголовье овец

чистопородными животными. Это
очень хорошо. Содержание живот-

ных одной хорошей породы облег-
чает труд животноводов, позво-

ляет вести плановую, продуман-

ную борьбу за повышение про-

дуктивности. Смешивание же раз-

нопородных животных в одном

стаде приводит к произвольному

скрещиванию их и вырождению

породных качеств.

В нашем районе могут разви-

ваться многие породы овец. Од-
нако следует отдать предпочтение

романовской и цигейской породам.

Особое внимание при раз-

ведении овец следует обратить

на выращивание молодняка в хо-

лодных условиях. Как показывает

опыт передовых животноводов об-
ласти, это дает значительное

увеличение настрига шерсти, по-

вышает сопротивляемость орга-

низма овец к различным заболе-
ваниям. В период зимнего содер-

жания необходимо правильно рас-

ходовать корма. В передовых кол-

хозах широко практикуется корм-

ление овец силосом, особенно ку-

курузным. Этот опыт надо пере-

нять и нашим животноводам.

Организованно провести зимов-

ку овец, получить как можно

больше зимних и ранних весен-

них окотов, придти к весне с

возросшим поголовьем на овце-

фермах — значит, серьезно дви-

нуть вперед развитие овцеводства.

Нашей стране, советским лю-

дям нужно много доброкачествен-
ной шерсти, баранины. Долг кол-

хозных тружеников нашего райо-
на состоит в том, чтобы всемерно

увеличивать производство этой

продукции. Это даст значитель-

ный доход общественному хозяй-
ству.

В. БУШК0ВСКАЯ,
главный зоотехник

Рудненской МТС.
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ШКОЛЬНАЯ жизнь

В ОДНОМ ПИОНЕРСКОМ ОТРЯДЕ
Заседание совета отряда 4 «А»

класса. Сланцевской средней шко-

лы № 3 было особенно бурным.
На повестке дня стоял вопрос об
успеваемости учащихся. Каждый
хотел высказать свои мнения. Од-
ни предлагали обсудить неуспе-

вающих на оборе, покритиковать

их. Другие предлагали свою по-

мощь.

— Вот это, последнее — самое

лучшее средство избавиться от от-

стающих, — сказал председатель

совета отряда Анатолий Пунин.
— Я буду домотать Евгению Вла-
димирову.

• Зубкова Тамара решила взять

Шефство над Ниной Буявовской.
На следующий день на одном

из уроков учительница Валентина
Васильевна Сучкова вызвала к

доске Евгения Владимирова. Но
ученик не смог ответить по за-

данному уроку и получил неудов-

летворительную оценку. Он был
уверен, что его вызовут на совет

отряда и там будут «отчитывать»

за нерадивое отношение к учебе.
Но все получилось по-другому1 .

На одной из перемен к Евгению
подошел Анатолий Пунин.

— Неужели тебе не ясно, —

сказал он, — что, получая пло-

хие отметки, ты подводишь не

только весь класс, но, прежде все-

го, самого себя.
Скоро ребята заметили, что Ев-

гений и Анатолий особенно подру-

жились. Совет отряда знал, что

это неспроста.

— Ну как думаешь, Евгений,
— обратился однажды к товари-

щу Анатолий, — если спросят се-

годня, ответишь?
— Обязательно, — сказал тот,

— и не меньше, как на «4».
Когда учительница вызвала

Владимирова к доске, в классе

было особенно тихо. С большим
удовольствием поставила Вален-
тина Васильевна в классный жур-

нал против фамилии Владимиро-
ва «4». За товарища радовался

весь класс.

С Галей Павловой было по-дру-

гому. Она приехала в Сланцы из
Псковской области. В новой об-
становке девочка чувствовала се-

бя неловко. Уроки отвечала не-

уверенно, сбивчиво. Когда ее

спросили почему так, она ответи-

ла:

-— Не умею лучше.

Тогда пионеры пошли к Гале
домой. Одна из них, Таня Дерина,
взялась помочь девочке. Сейчас
Галя Павлова успешно выполняет

задания по русскому языку и по-

лучает четверки. Не ладится у

нес с арифметикой. Но она на-

деется, что с помощью подруги

преодолеет и это отставание.

Разное бывает в классе. Вот
сидят за партой два ученика.

Один внимательно слушает объ-
яснение учительницы, а другой
занялся не тем делом: рисует, по-

глядывает в окно. В других клас-

сах это остается незамеченным. А
здесь никогда так не случается,

потому что ребята заботятся друг

о друге. Если один из мальчиков

увидел, что его товарищ отвлек-

ся, он обязательно сделает ему за-

мечание. Казалось бы, что это

мелочь. Но если вдуматься, то о

таком ученике можно сказать —

настоящий товарищ. Среди пио-

неров нет равнодушных. Они бо-
леют за свой отряд, друг за друга.

Но не только хорошей успевае-

мостью и отличной дисциплиной
славится пионерский отряд 4 «А»
класса. Ребята живут полной, ки-

пучей жизнью. В отряде регуляр-

но выходит стенгазета, часто про-

всдятся беседы, пионерские сбо-
ры. Особенно интересным был по-

следний сбор на тему: «О Великой
Октябрьской революции». Здесь
же была проведена игра «Не зе-

вай». Тому, кто проигрывал, при-

ходилось решать задачу или рас-

сказывать правило по русскому

языку. Участники художествен-

ной самодеятельности выступили

на сборе с песнями, плясками.

Сейчас пионеры готовятся к

сбору на тему: «Что такое хоро-

шо и что- такое плохо». Заплани-
рован сбор на тему: «В мире ска-

зок».

В отряде проводится конкурс

на лучшую игрушку и на лучшую

игру. В нем принимают участие

все пионеры. В свободное время

ребята собирают металлолом и ма-

кулатуру.

За хорошую успеваемость и ак-

тивную работу пионерский отряд

награжден почетной грамотой
Сланцевского райкома ВЛКСМ.

И. ПЕРМИНОВА.

ЗА РУБЕЖОМ

Они будут шоферами,
столярами, модельщиками

В Сланцевской средней школе

№ 3 в начале учебного года был
создан ряд кружков. Для учащих-

ся 5—7 классов создан кружок

«Умелые руки». По желанию уча-

стников кружка первой темой бы-
ло включено изготовление рамок

с отделкой и окраской. Учащиеся
Б-х классов Виктор Васильев,
Владимир Чистяков, Станислав
Молоштанов, Геннадий Туркин,
Борис Михайлов уже сделали по

рамке, научились покрывать их

лаком. Сейчас кружковцы делают

рамки для школы. После выпол-

нения этой работы они будут из-

готовлять игрушки для детского

сада, учиться фигурному выпи-

ливанию ручным и электрическим

лобзиком, изготовлять и ремонти-

ровать наглядные пособия.
Учащиеся 10 «А» класса Евге-

ний Боев, Владимир Баранов, Ген-

надий Козлов, Олег Романов,
9 «А» класса — Генрих Цветков,
Алла Яковлева, Валя Москвина и

другие решили изучать устрой-
ство автомобиля. Ученики уже

изучили двигатель внутреннего

сгорания, передачу от двигателя

на ведущие колеса и другие дета-

ли.

Учащиеся Евгений Боев и Вла-
димир Баранов уже хорошо озна-

комились с расположением ор-

ганов управления на рабочем ме-

сте водителя. Они самостоятельно

могут заправить машину, завести,

смазать и поехать. Кстати, они

уже совершили несколько выез-

дов. Юных шоферов можно ви-

деть в гараже за уходом школьной
автомашины, которая получена от

автотранспортной конторы треста

«Ленинградсланец».

Н. СУЧКОВ.

Колонизаторские круги Англии
ратуют за захват
Суэцкого канала

ЛОНДОН. (ТАСС). Реакционные
органы английской печати, отра-

жающие интересы колонизатор-

ских кругов, пытаясь извратить

решения чрезвычайной сессии

Генеральной Ассамблеи ООН, тре-

буют, чтобы англо-французские
войска остались в Египте, и под

разными международными предло-

гами ратуют за превращение

международных полицейских сил

фактически в орудие захвата Су-
эцкого канала у Египта.

В редакционной статье «Дейли
скетч» в угрожающем тоне заяв-

ляет, что «если ООН потерпит

провал» (т. е. добьется угодного

западным державам решения), то

Англия и Франция «должны ос-

таться в Египте, что бы там ни

говорил мир».

Будучи вынуждены согласить-

ся на создание сил ООН, Англия
и Франция теперь разрабатывают
план превращения их из сил, осу-

ществляющих наблюдение за вы-

водом их войск, в силы захвата

канала у Египта.

Израильскне агрессоры
отказываются вывести
свои войска из Египта

ТЕЛЬ-АВИВ. (ТАСС). По сооб-
щению печати, парламентская

фракция Компартии Израиля внес-

ла в парламент предложение о не-

обходимости выполнения прави-

тельством Израиля резолюции

чрезвычайной сессии Генеральной
Ассамблеи ООН, предусматриваю-

щей немедленный вывод израиль-

ских вооруженных сил с террито-

рии Египта.
Парламент Израиля отклонял

это предложение.

Египет. После заявлений правительств Англии, Франции и Из-
раиля о прекращении огня английские и французские войска под-

вергли Порт-Саид жестокой бомбардировке.
На снимке: разрушения в Порт-Саиде, причиненные варварски-

ми бомбардировками агрессоров.

(Снимок получен по фототелеграфу).

Положение в Венгрии
БУДАПЕШТ. (ТАСС). Газета

«Непсабадшаг» публикует сооб-
щения о постепенной нормализа-

ции жизни в Венгрии. Сообщает-
ся, в частности, что боршодскне
и татабаньские шахты уже выда-

ют на-гора сотни вагонов угля. В
Будапеште более 25 тысяч чело-

век включились в работу строи-

тельных организаций по восста-'
новлению разрушенных и повреж-

денных зданий.
В газете публикуется письмо

рабочих будапештского оптиче-

ского завода «Мом», которые тре-

буют принятия решительных мер

против контрреволюционных эле-

ментов, саботажников и распро-

странителей подрывных слухов с

тем, чтобы быстрее ликвидиро-

вать последствия контрреволюци-

онного мятежа.

Выписывайте на 1957 год

новые журналы

Библиотечка «Наглядная агитация» и «Художественное
оформление», издание Госкультпросветиздата. Выпуски 1957 г.
будут посвящены 40-летию Великого Октября. Культурно-про-
светительные учреждения смогут широко использовать биб-
лиотечку для оформления помещений к праздникам.

Периодичность — четыре раза* в год. Подписная цена 50
рублей в год.

Четыре раздела медицинского (реферативного журнала.
1-й раздел: внутренние болезни, инфекционные болезни,

эндокринология, невропатология и психиатрия, курортология,

физиотерапия и лечебная физкультура, кожные и венериче-

ские болезни.
Периодичность — 12 раз в год. Подписная цена 96 руб-

лей в год.

И-й раздел: хирургия, нейрохирургия, травматология и

ортопедия, урология, онкология, ото-рино-ларингология, оф-
тальмология, стоматология.

Выходит 12 раз в год. Подписная цена 96 рублей в год.
ІІІ-й раздел: акушерство и гинекология, детские болезни.
Периодичность -— 12 раз в год. Подписная цена 60 руб-

лей в год.

ІѴ-й раздел: организация здравоохранения, история ме-

дицины, гигиена и санитария, эпидемиология, медицинская ра-

диология.

Периодичность — 12 раз в год. Подписная цена 60 рублей
в год.

Журнал «Политехническое обучение» — орган Министер-
ства просвещения РСФСР. Основной задачей журнала являет-

ся постановка и обсуждение проблемных вопросов политех-
низации школы, а такжеі освещение передового опыта учите-
лей и школ по осуществлению политехнического обучения и

подготовка школнников к практической деятельности в про-
мышленности и сельском хозяйстве. В журнале освещаются
вопросы производственной практики учащихся в промышлен-

ных предприятиях и в сельском хозяйстве.
Периодичность — 12 раз в год. Подписная цена 36 руб-

лей в год.

Журнал «Советская потребительская кооперация» — рас-

считан для работников потребительской кооперации.

Периодичность — 6 номеров в год. Подписная цена 18
рублей в год.

Подписка на указанные издания принимается без ограни-
чения.

РАЙОННЫЙ ОТДЕЛ СОЮЗПЕЧАТИ.

Премьер-министра Яноша Ка-
дара посетили рабочие делегации,

которые интересовались насущ-

ными вопросами политического и

экономического положения стра-

ны и передали правительству свои

пожелания и предложения.

ВЕНА. (ТАСС). Корреспондент
газеты «Эстеррейхише фолькс-
гатимме», побывавший на австро-

венгерской границе в районе Шо-
прона, сообщает, что с 8 ноября
началось возвращение на родину

венгерских граждан, которые пе-

решли границу, спасаясь от ужа-

сов белого террора.

Австрийское агентство печати

также передает, что группа вен-

герских граждан численностью в

250 человек отправилась на ро-

дину на венгерском пароходе.

Дебошир Гирейко
осужден

На шахте № 2 машинистом

электровоза работал 20-летний
Анатолий Гирейко. Однажды он
пришел на смену в нетрезвом ви-

де. К работе ввиду этого его не
допустили. Гирейко пришлось та-
кое решение не по душе. И он
учинил хулиганские действия.
Десятника внутришахтного транс-
порта т. Дмитриева он схватил за
грудь, замахнулся на него перо-
чинным ножом, пытался нанести
удар. После этого он стал пресле-
довать Дмитриева. Догнав, схва-
тил его за воротник. Придя в ка-
бинет начальника внутришахтно-

го транспорта и здесь снова встре-
тившись с Дмитриевым, схватил
со стола лампу-надзорку и бросил
ее в Дмитриева. Затем пытался
ударить Дмитриева стоявшим на
столе деревянным прессом. При
этом Гирейко выражался нецен
зурными словами в присутствии
значительного числа рабочих.

За сво'и хулиганские действия
дебошир Гирейко получил по за
слугам. Он осужден Народным су
дом второго участка Сланцевского

района к двум годам лишения сво
боды.
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